

## 交通系 IC カード ICOCA の使い方などを紹介 たんば ICOCA キャンペーンイベントを開催



持参した ICOCA カードを手にちーたんと記念撮影をする久野アナウンサー

1月22日、丹波ゆめタウンで、交通系 IC カード ICOCA の使い方を紹介し、利用を促進する「たんば ICOCA キャンペーンイベント」を開催しました。会場では、JR・丹波市の紹介、ちーたんの写真撮影、トークショーなどが行われました。トークショーに出演した女子鉄アナウンサーの久野知美さんは「ICOCA を使って、乗って、応援しながら、鉄道の旅を楽しんでください」と話しました。

## 文化財防火デー 火災から地域の文化財を守ろう！



放水銃の操作を確認する千種欄宜

昭和24(1949)年、法隆寺金堂の壁画が焼損したことを教訓に毎年1月26日が「文化財防火デー」と定められています。貴重な文化財が火災などの災害により失われることのないよう、柏原八幡宮では、市消防本部の防火指導や防火設備などの点検が実施されました。

千種太陽欄宜は「地域の宝でもある文化財を後世に伝えられるように、さらに防火意識を高めて努力したい」と話しました。

## 水分れフィールドミュージアム 来館者3万人を突破！

令和3年3月にオープンした水分れフィールドミュージアムの来館者が、1月30日に3万人を突破しました。

3万人目となった神戸市西区から訪れた田中里空くん(11歳)は「昆虫がほかの虫や植物などに姿を似せる擬態の展示を見に来ました。3万人目になれてうれしい。昆虫が好きなので、また次回の企画展なども見に来たいです」と興奮気味の様子で話しました。



3万人目となった田中里空くん(前列左)と家族

## 郵政創業150周年の感謝を込めて ペン型LEDライトを寄贈

2月4日、市内郵便局から、郵政創業150周年の感謝を込めてペン型LEDライト192本の寄贈がありました。平成26年の丹波市豪雨災害では防災士の資格を持つ郵便局長が市内外から駆けつけ、復旧活動に貢献された経緯などから今回の寄贈につながりました。

葛野郵便局の宮下欣也局長は「ライトを防災や防犯に役立ててもらい、市民の皆さんの生活の一助となることを願います」と話しました。



葛野郵便局の宮下局長(中央右)からペン型LEDライトを受け取る林市長